

BOLETÍN ->> No. 288

Reconocer y estimular a los egresados de licenciatura con mejores puntuaciones en el Examen General de Egreso es el objetivo de este premio instituido por la SEP.

El director del Ceneval, estará en Aguascalientes para presidir la entrega de reconocimientos.

La Universidad Autónoma de Aguascalientes recibirá en sus instalaciones a 863 egresados de licenciatura que alcanzaron niveles de excelencia en el Examen General de Egreso (EGEL), y que serán reconocidos de forma especial en un evento a realizarse el próximo 3 de junio, con la presencia del director del Centro Nacional de Evaluación para la Educación Superior (Ceneval), Rafael López Castañares.

Esta ceremonia será la quinta edición de la entrega del Premio Ceneval al Desempeño de Excelencia en el EGEL, que fue instituido por la Secretaría de Educación Superior (SEP), para estimular y reconocer a los egresados de diversos programas de licenciatura que alcanzan un desempeño excepcional y con ello promover la cultura del mérito y la excelencia académica en las Instituciones de Educación Superior del País.

Los egresados que han sido acreedores a esta distinción alcanzan un nivel de desempeño sobresaliente en todas y cada una de las áreas que conforman el EGEL y representan el 1.2% de todos los sustentantes del EGEL, que tan sólo en el periodo julio - diciembre de 2013 fueron 74 mil 988 en todo el país.

De los 863 egresados acreedores a esta distinción, 44.6% son mujeres y 55.4% son hombres y, si se considera la institución educativa de procedencia, 55.9% provienen de instituciones privadas y 44.1% de instituciones públicas.

La relación de los premiados se hizo pública el 27 de mayo de 2014 en un encarte publicado en el diario El Universal y, actualmente, puede consultarse en el portal del Ceneval: <http://premio.ceneval.edu.mx>

Cabe recordar que los EGEL son pruebas de aprendizaje, estandarizadas y especializadas por carrera profesional que tienen un alcance nacional y cuyo propósito es identificar la medida en que los egresados de la licenciatura cuentan con los conocimientos y habilidades esenciales para el inicio del ejercicio profesional en el país. En este sentido, se trata de una herramienta de evaluación que constituye un mecanismo de protección a la sociedad, en tanto que da información válida y confiable, adicional a las que ofrecen instituciones educativas por medio de los títulos y certificados profesionales correspondientes, sobre los individuos que son competentes para iniciarse en el ejercicio de la profesión.

